



## COMUNICADO N° 076-2020

**A**           **PRESIDENTES DE ASOCIACIONES**  
**DE**         **FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO**  
**FECHA**    **MARTES 22 DE DICIEMBRE DE 2020**  
**MATERIA**  **INFORMA POSTERGACION DE COMPETENCIA FORMULA E**

Estimados Presidentes:

Dado la situación actual de la Pandemia en donde hace poco nos hemos enterado que se ha detectado una nueva cepa de Covid-19 sobre todo en Reino Unido, el Gobierno de Chile el día de ayer ha prohibido la entrada al país a extranjeros que hayan estado en Reino Unido en los últimos 14 días debido a su situación epidemiológica. Formula e Holding (CEO) se encuentra en Inglaterra, la mayoría de sus trabajadores residen en la ciudad de Londres.

Lamentamos informar que el día de hoy se ha postergado la Primera y Segunda fecha del Santiago Eprix a realizarse el 16 y 17 de enero próximo. Esta decisión fue tomada el día de hoy entre la Municipalidad de Santiago y el Consejo Administrativo de Formula e.

La carrera no ha sido cancelada, si no que postergada hasta nuevo aviso. Agradecemos desde ya a todos los que nos ayudaron a levantar este Mega evento automovilístico, que por razones de Fuerza Mayor, ha sido pospuesto a un futuro cercano.

Atentos Saludos

**MAURICIO MELO AVARIA**  
Presidente y Directorio FADECH



**RAMON CRUZ 1176, OFICINA 501. ÑUÑO A, SANTIAGO**

E-mail: [contacto@fadech.cl](mailto:contacto@fadech.cl) Web: [www.fadech.cl](http://www.fadech.cl)

Fonos: 22-2725339 - 22-2729005

